Reventin-Vaugris

Le club Léo-Lagrange anime le village depuis 40 ans

Le Dauphiné Libéré



La section de danse moderne prépare son gala. LeDL/D.J.

Le club Léo-Lagrange de Reventin-Vaugris connaît depuis longtemps un fort succès. D'ailleurs, l'association compte bien fêter ses 40 ans cette année. La section de danse moderne réfléchit, à travers son gala de juin, à la manière de mettre en avant cet anniversaire. Roxane Faÿ, professeure, fait répéter aux groupes d'enfants et ados les chorégraphies. Avec la section adultes, ils seront plus d'une centaine sur scène. N'oublions pas les couturières qui réalisent les tenues de gala. Elles sont un rouage essentiel.

Léo-Lagrange, c'est aussi "Les Amis du jeudi". Rendez-vous pour des jeux de société, de cartes et un goûter tous les jeudis à partir de 14 h à la salle d'animation rurale. Contact : Michelle Martin (06 52 97 01 68). Rajoutons le renforcement musculaire, le stretching, la gym douce ou encore le yoga. Contact : Marcelle Cabus (06 84 08 65 06). Les cours de dessin du mercredi s'adressent à tout public (débutant ou pas). Contact Rachel Dodet (06 71 70 53 96).